



Aquí en el Congreso

Ardidos MC porque los dejaron fuera

Por José Antonio Chávez*

En Movimiento Ciudadano andan que no se aguantan por el deslizo que le hicieron el bloque opositor del PRI, PAN y PRD para no tomarlos en cuenta en el armado de la reforma paralela a la que presentaron Morena para transformar el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Esa contraparte de los opositores frenó, junto con la inconformidad de los 90 diputados morenos, priistas y del Partido del Trabajo, esa reforma del tribunal que buscaba el partido del Presidente López Obrador quitarle los dientes y eliminar la participación en el Congreso de diversos sectores, sobre todo indígenas, trans, etcétera.

Porque le negaron la participación, bueno porque para nadie es secreto que Movimiento Ciudadano se ha encargado de hacer campañas en contra de los opositores y con más énfasis al líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito".

Obviamente hay una ruptura de su líder Dante Delgado con los líderes opositores Alito, Marko Cortés del PAN y Jesús Zambrano del PRD, se desprende desde la renuncia de Movimiento Ciudadano para no participar en las elecciones del Estado de México y Coahuila, en una clara muestra que fue para favorecer a Morena.

Al interior del PAN señalaron que fue Jorge Álvarez Maynez, coordinador de los diputados en San Lázaro de Movimiento naranja, el de la voz que inició los ataques contra los opositores que estaban a favor de Morena para reformar el Tribunal Electoral.

Por eso los panistas decidieron anunciar su salida de esa negociación para presionar, mientras que los priistas de Alito adelantaron que en su discusión interna de la banca decidieron no apoyar ninguna iniciativa constitucional que ponga en duda la paridad de género y las acciones afirmativas.

Hoy con esas acciones, la reforma que pretendían hacer los morenos de Ignacio Mier por instrucciones del que manda en Palacio Nacional, prácticamente se desechó, toda vez que el periodo de sesiones concluirá el próximo viernes 28.

Además, nada tenía que ver esa reforma al Tribunal para conservar los plazos de los li-

deres de los partidos políticos como se trató de hacer creer.

Es decir, hoy los líderes de Morena, Mario Delgado, del PRI Alejandro Moreno, del PAN, Marko Cortés están por concluir sus periodos este año y la necesidad de los partidos por lo complejo que serán las elecciones del 2024, es mantenerlos en sus cargos hasta esa fecha.

Sin embargo, en la antesala del Tribunal Electoral está la resolución para Mario Delgado, para Ricardo Monreal, como líder del Senado, respaldó la medida de apoyo al líder del partido de Morena por los 22 gobernadores de su partido para que permanezca hasta el 2024.

El proyecto parece que viene no favorable, aunque faltaría llevar el dictamen a la votación final de los siete magistrados y entonces sí conocer los resultados.

IPN, EL OTRO ESCANDALO DE LA ASF

Escándalo tras escándalo cada que salen datos de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), ahora le tocó al Instituto Politécnico Nacional y sus directivos Arturo Reyes Sandoval, Alejandro Valencia del Organismo Interno y Rubén Gómez del Área de Responsabilidades. La ASF detectó un faltante de aclarar por 216 millones 87 mil pesos del ejercicio del 2021, ya estamos en el 2023 y el tiempo se está agotando.

Mauricio Santiago Eder, presidente y abogado del colectivo Justicia Transversal Mexicana, acusó que es inaceptable sostener a funcionarios públicos del IPN que están relacionados con actos de corrupción y algunos por acosos sexuales como es el caso del hoy prófugo de la justicia, Carlos Ruiz, ex coordinador del centro nacional de Cálculo.

Anote que hay dos empresas que adjudicaron la licitación pública LA-011800001-E158-2021 del 23 de julio 2021.

Esas compañías fueron requeridas en el contrato IPN-PS-LICI-020-2021 para darle mantenimiento preventivo y correctivo a la red de infraestructura telefónica digital del instituto, dichas acciones no se concretaron porque les negaron el acceso a las instalaciones sin razón alguna. El tema de ese escándalo, encenderá sin duda focos rojos.

* Jachavez77@yahoo.com



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

10

18/04/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

